

**PELATIHAN PEMBUATAN FILE PRESENTASI DI SEKOLAH TINGGI  
ILMU TARBIYAH AL-AZIZIAH KABUPATEN LOMBOK BARAT**

Syafaruddin Ch. \*, Giri Wahyu Wiriastro, Suthami Aries Saputra,

Budi Darmawan, Sabar Nababan

*Jurusn Teknik Elektro, Fakultas Teknik, Universitas Mataram*

*Jl. Majapahit No.62 Mataram NTB Indonesia*

Korespondensi: [Syafaruddin@unram.ac.id](mailto:Syafaruddin@unram.ac.id)

Artikel history :	Received	: 28 Februari 2024	DOI : <a href="https://doi.org/10.29303/pepadu.v5i2.4965">https://doi.org/10.29303/pepadu.v5i2.4965</a>
	Revised	: 26 April 2024	
	Published	: 30 April 2024	

**ABSTRAK**

Penggunaan komputer beserta beberapa program aplikasinya dalam dunia pendidikan pada zaman sekarang merupakan sesuatu yang tidak asing lagi. Hal ini sejalan tuntutan peningkatan kualitas kemampuan para guru dalam membuat dan menyajikan bahan ajar merupakan suatu hal yang perlu untuk direspon para guru. Para guru diharapkan memanfaatkan komputer dalam mengemas materi ajar dalam bentuk bahan ajar yang akan dikomunikasikan kepada para siswa. Agar materi ajar yang akan ditransfer menjadi suatu pengetahuan dan mudah diserap secara maksimal oleh anak didik, maka peran bentuk dan media penyajian materi merupakan hal yang tidak bisa diabaikan. Untuk itu diperlukan suatu pelatihan pembuatan file-file presentasi yang lebih menarik dan komunikatif. Selain hal di atas, maka perlu pula mengadakan pelatihan atau kursus singkat mengenai cara membuat blog bagi para guru dan siswa untuk mengoptimalkan proses belajar-mengajar di sekolah.

Kata kunci: file presentasi, STIT AL-AZIZIAH, power

**PENDAHULUAN**

Semakin menyebar penggunaan komputer dan internet maka pendayagunaan secara optimal pemakaian komputer merupakan hal sangat penting dilakukan. Beberapa perangkat lunak (software) sebenarnya sudah ada dan mudah untuk didapatkan dan mempunyai manfaat besar tetapi ternyata belum banyak digunakan. Terutama sekali bagi mereka yang baru tahu atau mengenal komputer, seperti para guru-guru di daerah di luar kota.

Penggunaan komputer beserta beberapa program aplikasinya dalam dunia pendidikan pada zaman sekarang merupakan sesuatu yang tidak asing lagi. Sudah banyak sekolah-sekolah sekarang sudah dilengkapi dengan fasilitas laboratorium komputer dan informatika, terutama pada Sekolah Menengah Pertama dan Sekolah Menengah Atas. di perkotaan. Namun untuk sekolah-sekolah di luar kota, masih banyak yang belum bisa memanfaatkan teknologi komputer sebagai alat bantu dalam pembelajaran. Hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan sekolah tersebut untuk mengadakan komputer.

Kalaupun ada jumlahnya sangat terbatas, sehingga tingkat akses para guru dan siswa sekolah tersebut terhadap komputer sangat kecil.

Karena masih rendahnya tingkat akses para mahasiswa di luar kota terhadap komputer, maka masih banyak program aplikasi yang belum mereka kuasai. Hal ini amat disayangkan mengingat program-program aplikasi itu sangat membantu dalam membuat dan menyajikan bahan ajar sehingga lebih bermutu dan lebih komunikatif.

Tuntutan peningkatan kualitas kemampuan para guru dalam membuat dan menyajikan bahan ajar merupakan suatu hal yang perlu untuk direspon oleh terutama oleh para guru itu sendiri. Para guru hendaknya dapat mengemas materi ajar dalam bentuk bahan ajar yang akan dikomunikasikan kepada para siswa.

Agar materi ajar yang akan ditransfer menjadi suatu pengetahuan yang bisa diserap secara maksimal oleh anak didik, maka peran bentuk dan media penyajian materi merupakan hal yang tidak bisa diabaikan. Untuk itu maka diperlukan suatu pelatihan pembuatan file-file presentasi yang lebih menarik dan komunikatif.

STIT AL-AZIZIAH merupakan salah satu sekolah tinggi agama Islam di Kecamatan Gunungsari Lombok Barat yang telah memanfaatkan komputer pada proses belajar-mengajar. Meskipun demikian penguasaan teknis pembuatan file persentasi dengan menggunakan software Power Point masih minim dan belum merata ke semua mahasiswa. Dengan kenyataan ini maka dirasa perlu diatkan pelatihan untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa agar mereka mampu memanfaatkan software Power Piont dalam pembuatan file presentasi guna menunjang proses pembelajaran mereka.

Tujuan pengabdian masyarakat di STIT AL-AZIZIAH ini adalah untuk memberikan tambahan pengetahuan kepada para mahasiswa tentang pembuatan file-file presentasi menggunakan Power Point. Diharapkan pengabdian masyarakat ini bermanfaat:

1. mahasiswa dapat membuat file-file presentasi menggunakan Power Point untuk kebutuhan proses belajar mengajar, seminar dan lainnya.
2. Sebagai media untuk memperkenalkan Jurusan Teknik Elektro UNRAM ke masyarakat lewat karya nyata Pengabdian Masyarakat sehingga peran UNRAM akan lebih terasa pada bidang pendidikan di masyarakat.



Gambar 1. Tim Pengabdian Masyarakat di STIT AL-AZIZIAH

### METODE KEGIATAN

Kegiatan dilaksanakan menggunakan metode ceramah, diskusi, tanya jawab dan praktek langsung. Materi pelatihan disusun tim dengan memberikan materi teori dan dilanjutkan pelatihan pembuatan file presentasi menggunakan Microsoft Power Point. Untuk mendukung pelaksanaan pelatihan, diperlukan peralatan pendukung yaitu:

1. Sejumlah perangkat komputer/laptop
2. LCD projector; dan
3. Materi pelatihan file presentasi.

Sarana pendukung tersebut diatas disediakan oleh pihak STT AL-AZIZIAH.

Materi pelatihan adalah :

#### Bagian I. Pelatihan Pembuatan File Presentasi

Pelatihan ini akan menyampaikan kegunaan menggunakan file presentasi pada saat mengajar. File presentasi yang dilatihkan menggunakan Microsoft Power Point 2007. Langkah-langkah pembuatan presentasi diawali cara membuat presentasi sederhana dan langsung dipraktekkan. Selanjutnya melatih bagaimana membuat animasi bergerak dan memunculkan suara. Juga melatih memasukkan file gambar, table dan membuat rumus matematika.



Gambar 2. Peserta sedang mengikuti bimbingan pembuatan file presentasi

#### Bagian II. Praktek Pembuatan File Presentasi

Pada bagian ini diharapkan semua peserta membuat presentasi sesuai tema kegiatan belajarnya. Hal ini dilakukan agar peserta mempunyai bekal membuat presentasi yang menarik, kreatif dan interaktif serta maksud tujuan pembelajaran menggunakan presentasi ini tercapai.



Gambar 3. Praktek Pembuatan File Presentasi

### HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelatihan ini dimulai menyampaikan kegunaan menggunakan file presentasi pada saat mengajar. File presentasi yang dilatihkan menggunakan Microsoft Power Point 2010. Mahasiswa dibimbing dalam pembuatan presentasi, diawali cara membuat presentasi sederhana dan langsung dipraktekkan. Selanjutnya melatih bagaimana membuat animasi bergerak dan memunculkan suara. Juga melatih memasukkan file gambar, table dan membuat rumus matematika.

Pada praktek Pembuatan File Presentasi Sederhana semua anggota tim terlibat melihat, membantu dan memberikan saran pada peserta saat membuat presentasi sesuai materi bahan ajar yang akan dibuatnya. Hal ini dilakukan agar peserta mempunyai bekal membuat presentasi yang menarik, kreatif dan interaktif serta maksud tujuan pembelajaran menggunakan presentasi ini tercapai.

Materi Pelatihan Pembuatan File Presentasi Lanjut Pada bagian ini pemateri menjelaskan cara mengoptimalkan fasilitas pada Ms Power Point 2010 berupa cara insert video/suara dan penulisan rumus matematika. Pada bagian ini juga diajarkan cara membuat dokumen presentasi menjadi file PDF dan membuat file VIDEO. Praktek Pembuatan File Presentasi Lanjutan dan Dokumentasi File Presentasi

Praktek pembuatan file presentasi dilanjutkan penambahan pemanfaatan insert video/suara, table, rumus dan animasi lain. Selain itu peserta juga diajari cara membuat dokumen file presentasi menggunakan PDF dan membuat video presentasi. Semua tim ikut membantu peserta pelatihan membuat file presentasi lebih baik dan membuat dokumennya.

### KESIMPULAN DAN SARAN

Dari kegiatan pelatihan ini dapat ditarik beberapa kesimpulan yaitu:

1. Setelah menjalani pelatihan ini mahasiswa dapat membuat file presentasi yang kreatif dan komunikatif pada presentasi mata pelajaran menggunakan Power Point
2. Mahasiswa dapat mandiri mengembangkan kemampuan menyajikan bahan ajar dalam bentuk file presentasi untuk mengoptimalkan proses belajar – mengajar.

**DAFTAR PUSTAKA**

- Gowasa, S., Harahap, F., & Suyanti, R. D. (2019). Perbedaan Penggunaan Media Powerpoint Dan Video Pembelajaran Terhadap Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Dan Retensi Memori Siswa Pada Mata Pelajaran IPA di Kelas V SD. *Jurnal Tematik*, 9(1), 19-27.
- Hasanah, N. (2020). Pelatihan Penggunaan Aplikasi Microsoft Power Point Sebagai Media Pembelajaran pada Guru SD Negeri 050763 Gebang. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(2), 34-41.
- Komara, C., Supraptiningsih, N., & Setyaningsih, T., (2022). Pelatihan Pembuatan Media Ajar Digital Prezi Virtual Presentation Software Bagi Guru-Guru Smpn 1 Cileungsi Bogor. *Jurnal PEKAMAS*, 2(1), 23-34
- Lestari, N., & Syaimi, K. U. ( 2021 ). Sosialisasi Penerapan Media Pembelajaran Video Berbasis Power Point Di Era New Normal Pada Guru Mts Al Ittihadiyah. *Prosiding Seminar Hasil Pengabdian Kepada Masyarakat*, 237-241.
- Munawar (2016). Pelatihan Penggunaan *Power Point* Untuk Membuat Presentasi Yang Menarik. *Jurnal Abdimas*, 2(2), 43-48
- Nurhidayati, Asrori, I., Ahsanudin, M., & Dariyadi, M.W.(2019). Pembuatan Media Pembelajaran Berbasis Power Point Dan Pemanfaatan Aplikasi. *Jurnal Pengabdian Ilmu Komputer*, 2(3), 15-19
- Wijaya, A., Taufikurrahman, B., Sulthon, B., Ferdiansyah, I., Madina, M., Fadjri, N., Khawarij, R., Fauzi, & S., Handayani, D. (2023). Sosialisasi Keterampilan Pembuatan Bahan Presentasi Menggunakan Aplikasi Microsoft Power Point. *Abdi Jurnal Publikasi*, 1(6), 525-528
- Yanna, S., Ristawati, Mirza, Niesa, C. (2022). Pelatihan Pembuatan Slide Presentasi Power Point Secara Interaktif. *Almuslin Journal Community Engagement*, 1(1), 26-30